



REVISIÓN CONTRACTUAL Y MATERIA DE TRABAJO, PRIORIDADES

Una vez que se concentraron todos los datos de la consulta y se completó la Comisión Revisora, debemos avanzar. En el caso del calendario operativo, la propuesta votada mayoritariamente se presentó a la administración y fue aceptada totalmente. En los días siguientes, será firmada por las partes para su posterior impresión.

En cuanto a la Comisión Revisora, se debe empezar de inmediato a preparar el proceso de revisión integral de contrato colectivo. De acuerdo con la ley, a fines de enero se debe depositar el pliego petitorio con emplazamiento a huelga, por lo que tenemos poco más de ochenta días para recabar información, consultar a los trabajadores y elaborar la documentación necesaria. Esta semana se debe reunir la comisión electa para organizar sus actividades y avanzar en el diseño de la estrategia para una revisión contractual que no se espera fácil.

A continuación, los resultados, por centro de trabajo, de la consulta sobre calendario operativo y comisión revisora 2024.

Calendario Operativo

	Centro Nuclear	Maquixco	Veracruz	Total
Propuesta A	200	0	5	205
Propuesta B	209	4	0	213
Anulados	5	0	1	6

Comisión Revisora

Candidato	CN	M	V	Total
Armando Varela González	188	0	1	189
José Alejandro Castillo Méndez	205	0	5	210
Saúl Romero Hernández	203	0	4	207
Eduardo Robles Piedras	140	0	2	142
Elvia Ponce Bejero	102	0	2	104
Beatriz Hernández Méndez	143	4	5	152
Néstor Cruz Ortiz	97	0	2	99
Dinorah M. Gómez Lara	53	0	0	53
Sergio Suárez Contreras	54	0	3	57
José Luis Reyes Rojas	30	4	0	34
Fabiola Monroy Guzmán	218	0	4	222

Rafael Basurto Sánchez	194	0	1	195
Samuel Tejeda Vega	89	0	0	89
Pedro R. Morales Ramírez	167	0	0	167
José Luis González Marroquín	76	4	0	80
Sergio Gómez Aceves	102	0	3	105
Carla Paulina Zepeda Rojas	43	4	0	47
Luis G. Hernández Salazar	51	4	0	55
Elena López Alba	43	0	1	44
Jesús Romero Carranza	90	4	3	97
CN: Centro Nuclear; M: Maquixco; V: Veracruz				

De acuerdo a la votación, la Comisión Revisora 2024 queda integrada de la siguiente manera

Titulares	Suplentes
Fabiola Monroy Guzmán	Beatriz Hernández Méndez
J. Alejandro Castillo Méndez	Eduardo Robles Piedras
Saúl Romero Hernández	Sergio Gómez Aceves
Rafael Basurto Sánchez	Elvia Ponce Bejero
Armando Varela González	Néstor Cruz Ortiz
Pedro R. Morales Ramírez	Jesús Romero Carranza

Seminario Técnico Científico

Por otro lado, está casi listo todo para que en una semana inicien los trabajos de nuestro XXIV Congreso Nacional Extraordinario del SUTIN que, como Seminario Técnico Científico, trabajará en temas relacionados con nuestra materia de trabajo. Se están afinando detalles para cada una de las mesas de trabajo.

En el escenario político nacional. . .

Conforme pasan los días, toda la actividad política, económica y social apunta hacia 2024. Para los trabajadores, hay elementos de avance en temas como los salarios mínimos y en aspectos de respeto a la voluntad de los trabajadores. Sin embargo, también hay que decir que a lo largo de este sexenio no hubo el diálogo necesario entre el gobierno y los sindicatos y que no escasearon en la administración pública, los funcionarios que actuaron con frecuencia en sentido inverso a la política laboral declarada por el gobierno federal.

Ante el cambio de gobierno y la necesidad de hacer escuchar las voces de los trabajadores y buscar condiciones adecuadas para la recuperación de los salarios contractuales, una plena justicia laboral y el respeto a las conquistas y derechos de los trabajadores, se hace necesaria la actividad política de los sindicatos.

Por ello, la Unión Nacional de Trabajadores y sindicatos que integran la Mesa de Diálogo Sindical han aceptado la invitación de la Dra. Claudia Sheinbaum a firmar un acuerdo político que apunte a lograr mejores condiciones para los trabajadores. Para avanzar en este camino, hoy se realizará el Encuentro por la Unidad y Fortalecimiento del Sindicalismo Mexicano, en el que se firmará un acuerdo que recoge las principales demandas de los trabajadores. La idea es dar vida al diálogo social, dejando a salvo, por supuesto, la libertad de cualquier trabajador a votar por la opción política de

su preferencia.

El SUTIN estará presente en este Encuentro que tendrá lugar a mediodía en la Sala de Armas de la Ciudad Deportiva.

En otros escenarios políticos, continúa la polémica en el legislativo sobre temas como el pago de cuotas sindicales y la semana de 40 horas. Para analizarlo con representantes de trabajadores, la semana pasada los presidentes de las comisiones de trabajo de la Cámara de Senadores, Napoleón Gómez Urrutia y Manuel de Jesús Baldenebro, de la Cámara de Diputados, se reunieron con representantes sindicales. Por los sindicatos, participaron Francisco Hernández Juárez y representantes de STUNAM y ASPA, sindicatos que, junto con el de Telefonistas, integran la Presidencia Colegiada de la UNT, así como SNETNMP, SUNTNAFIN, ASSA, Artes 22, Sindicato Minero, la CROM, entre otros. Por el SUTIN participaron los secretarios general y del exterior. Se planteó la importancia de escuchar en el Legislativo a los trabajadores, en los temas que les afectan. Se abordaron aspectos del funcionamiento de las instituciones laborales y cómo en algunos casos, más que ayudar a los trabajadores, les afectan, alargando o entorpeciendo procesos. Los sindicatos de Monte de Piedad, Nacional Financiera y el SUTIN, denunciaron agresiones que incluyen despidos y el trato discriminatorio que reciben de funcionarios que representan al gobierno.

Solidaridad

Seguiremos recibiendo solidaridad para Guerrero hasta el miércoles, para a más tardar el viernes entregarla.

Desde las secretarías

Del 7 al 13 de noviembre pasar a la Secretaría de Organización por boleto de confirmación para la comida de fin de año.

Calaveritas nucleares

Presentamos la calaverita ganadora presentada por el compañero Fidel Ramos Flores.

sutin.nucleares@gmail.com

<https://sutin-nucleares.blogspot.com>

¡Por la Unidad Proletaria!
Comité Ejecutivo Nacional



Calaverita: "La democrática reciente"
Por: El Maestro y su Aprendiz.

A los representantes salientes
les llegó oportunamente "la sin dientes"
a sacarlos a balcón sin ninguna distinción
y a enterrarlos fríos en el panteón.



Empezando por el antecesor,
a éste me lo llevo, dijo "la fría",
que de solo recordar me da dolor
por haber hecho tanta feonía.

Lo hostigó "la hedionda":
desembucha, qué onda?
de revisiones, familiares y evaluados
y hasta los que dejaste congelados.

Contestó a "la jodida" con alegría:
mira, nunca tuve la mayoría
pero me ayudó la pandemia
y con eso alargué mi hegemonía.

También reclamó "la santa muerte":
y dime qué pasó con tu comité?
pues siempre estuvo ausente
y sólo aparecía de repente.



A lo que respondió a "la calva":
por favor tómatelo con calma,
pues esta situación pasa siempre
en cada CEN entrante y saliente
y lo comprobarás en un futuro reciente.

A que hijos de la tiznada,
si es así mejor ya no digo nada
pues se los va a llevar la fregada,
replicó desconsolada "la descarnada".

El congreso te dará tu merecido,
le dijo "la patas de popote",
cinco periodos serás excluido
y te enterrarán en el Chapopote.

"La patrona" y el patrón les quitaron
el internet, el teléfono y el correo,
por poco les quita también agua y luz
de puro cotorreo para que les dé el patatus.

Ah, y eso del regalo sorpresa,
reprochó "la pepenadora",
segurito es un librito, un diploma
o sólo un aplauso a la ganadora.
No sean así, dijo "la apestosa",
pónganle dinerito o mejor otra cosa.

